

Wafi Rahmawati
NIM : 19153020055
Program Studi DIV Kebidanan

Dosen Pembimbing
Selvia Nurul Qomari, S.S.T., M.Kes
NIDN. 0715098902

**HUBUNGAN PERAN BIDAN DENGAN EFIKASI DIRI
ORANG TUA MENGENAI IMUNISASI DASAR**
(Studi di Wilayah Kerja Puskesmas Talango)

ABSTRAK

Upaya pemeliharaan kesehatan anak sangat penting dilakukan oleh orang tua khususnya dalam pemberian imunisasi anak secara lengkap. Namun, masih banyak sekali orang tua yang tidak yakin atau mempunyai efikasi rendah akan manfaat pemberian imunisasi bagi anak sehingga capaian pemberian imunisasi tidak mencapai target, seperti yang terjadi di wilayah kerja Puskesmas Talango dimana UCI masih <80%. Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui hubungan peran bidan dengan efikasi diri mengenai pemberian imunisasi dasar di Wilayah Kerja Puskesmas Talango.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *analitik*, desain penelitian yang digunakan adalah *cross sectional*. Variabel independen peneliti ini adalah peran bidan dan variabel dependennya adalah efikasi diri orang tua. Populasi sebanyak 71 bayi dengan sampel 61 ibu yang berada di Wilayah Kerja Puskesmas Talango. Tehnik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *Simple Random Sampling*, instrument penelitian menggunakan kuesioner, dan dianalisis menggunakan uji statistik *Chi-Square*, penelitian ini telah dilakukan uji kelaikan etik yang dilaksanakan oleh KEPK STIKes Ngudia Husada Madura

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan peran bidan dengan efikasi diri orang tua mengenai pemberian imunisasi dasar dengan $\rho < \alpha$ ($0,046 < 0,05$). Berdasarkan hasil penelitian terdapat hubungan peran bidan dengan efikasi diri orang tua mengenai pemberian imunisasi dasar di Wilayah Kerja Puskesmas Talango.

Dari hasil penelitian ini diharapkan bidan dapat meningkatkan mutu dan kualitas pelayanan kesehatan dengan selalu melakukan promosi kesehatan dengan cara bidan membuat *Whatsapp Group* agar ibu selalu mengetahui semua informasi mengenai imunisasi dasar. Dengan adanya *Whatsapp Group* tersebut akan meningkatkan efikasi diri orang tua mengenai pentingnya pemberian imunisasi dasar lengkap bagi anak.

...

Kata Kunci : Peran Bidan, Efikasi Diri, Imunisasi Dasar